

Lo que fue

Publicado por: papajumed

Publicado el : 12-10-2010 7:00:14

Es muy fácil recordar
momentos que te han llenado de felicidad,
pero difícil es perdonar
cuando se traiciona la fidelidad.

Sentimientos heridos por un puñal
confundidos entre el odio y el amor,
consuelos me impulsan por el canal
de angustia sumidos en el dolor.

El alma triste y vacía
se derrama en lo infinito del espacio,
buscando la razón de lo que hacías
hundido en un lento cansancio.

Esta enfermedad que no acaba
consume lo más ínfimo de mi ser,
clamando piedad por quien amaba,
buscando la verdad de un querer.

Los recuerdos que hasta mí llegan
son historias que se riegan por doquier,
pinceladas de pasión que hoy te dejan
huellas marcadas de lo que fue ayer.

Sufriendo esta pena que me embarga
del amor que me fue infiel,
la dicha de mi vida se acaba
al verla partir con él.

Julio Medina
12 de octubre del 2010